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ЕЩЁ ОДИН ПОВОД ПРИЗНАТЬСЯ В ЛЮБВИ

Так считают участники опроса,  
проведённого среди семейных пар нашего предприятия, 
в ожидании Дня всех влюблённых. 

ДАНЬ УВАЖЕНИЯ ТРУДОВОМУ ГЕРОИЗМУ

Работники и ветераны АО «Соликамскбумпром» 
голосуют за присвоение Соликамску почётного 
звания города трудовой доблести.

О работе отдела лесного 
хозяйства в новой для всех ситу
ации, о том, что изменилось, 
а что осталось неизменным, рас
сказал руководитель отдела Евге-
ний Александрович Ведерников:

— В 2020 году, когда в усло
виях пандемии коронавирусной 
инфекции увеличился электрон
ный документооборот, и многие 
организации перешли в дистанци
онный формат, мы тоже реоргани
зовали нашу работу. Если раньше  
лесные декларации мы возили 
в Пермь в министерство природ
ных ресурсов Пермского края, 
то с 2020 года практически 100 % 
лесных деклараций (заявле
ние о рубке лесных насаждений, 
в соответствии с проектом освое
ния лесов) и отчётов по заготовке 
древесины подаём в электронном 
виде через сайт госуслуг. 

Около 10 лет мы в АО «Соли
камскбумпром» работаем с систе
мой «ГИС. Лесные ресурсы», 
постоянно ведётся работа 
по её совершенствованию, 
пополнению баз данных. Система 
должна позволить нам быстрее 
адаптироваться к новым реалиям, 
особенно это полезно после вне
сений изменений в Лесной кодекс 
РФ в части информационной 
системы учёта древесины.

Президентом страны подпи
сан Федеральный закон о циф
ровой трансформации лесного 

комплекса, который требует 
принципиально нового подхода 
к ведению лесного хозяйства. 
А это значит, что в ближайшее 
время,  цифровой формат   станет 
уже обязательным.

— Евгений Александрович, 
расскажите немного о своём 
отделе, о том, над чем специали-
сты отдела сейчас работают? 

— Я одиннадцать лет руковожу 
отделом, столько же работает 
в отделе ведущий инженер Вени-
амин Николаевич Залесов. Как 

об опытном специалисте можно 
уже говорить об инженере 
по лесосырьевым ресурсам 
Ксении Александровне Усатых, 
у которой стаж работы в отделе 
шесть лет. Полтора года в нашей 
команде инженер по лесосырье
вым ресурсам Константин Андре-
евич Устюжанин. Он пришёл 
в наш отдел до службы в армии 
и вернулся к нам после неё. Кол
лектив отдела стабильный, спе
циалисты ведут работу по различ
ным направлениям, помогают друг 
другу, могут заменить друг друга. 

НАСТОЯЩАЯ КОМАНДА
 Слово специалисту

 Новости отрасли

Изменения в 
Лесном кодексе 

Президент России Владимир 
Путин подписал Федеральный 
закон «О внесении изменений 
в Лесной кодекс РФ и отдель-
ные законодательные акты РФ 
в части совершенствования пра-
вового регулирования лесных 
отношений». Федеральный закон 
принят Государственной думой 
и одобрен Советом Федерации.

Федеральным законом уста
навливается новый порядок веде
ния государственного лесного 
реестра, в этих целях предусма
тривается, в том числе, создание 
федеральной государственной 
информационной системы лесно
го комплекса. Кроме того, зако
ном регулируются вопросы, 
касающиеся порядка учёта древе
сины и продукции её переработки, 
а также транспортировки древе
сины, хранения древесины, про
изводства продукции переработки 
древесины и учёта сделок с ними.

Кроме того, новый документ 
предусматривает список сведений, 
которые должны быть внесены 
в Государственный лесной реестр 
(ГЛР). Также закон обозначает 
технические решения необходи
мые для перевода всех документов 
в лесном хозяйстве в цифровой 
формат. В интернете будет созда
на доступная для всех единая элек
тронная карта со сведениями ГЛР.

С 1 июля 2021 года модернизи
рованная по результатам экспери
мента система прослеживаемости 
древесины и сделок с ней (Лес
ЕГАИС) начнёт работать на посто
янной основе во всей стране.

Льготные 
программы

Наблюдательный совет Фонда 
развития промышленности рас-
ширил перечень оборудования, 
на которое предприятия, зани-
мающиеся глубокой переработ-
кой древесины, могут получить 
льготные займы по программе 
«Лизинговые проекты».

Теперь ФРП начинает предо
ставлять деревообрабатывающим 
предприятиям займы на приоб
ретение больших лесозаготови
тельных комбайнов харвестеров 
и форвардеров в лизинг под 1 % 
годовых. Также взять в лизинг 
на льготных условиях теперь 
можно погрузочноразгрузочную 
технику и самоходные машины, 
включая автопогрузчики и краны.

Отдельно утверждён пере
чень оборудования для глубокой 
переработки древесины, кото
рое также можно будет заку
пить в лизинг под 1 % годовых, 
в том числе сортировочное, лесо
пильное, сушильное, дробильное 
и прессовое оборудование. 

По материалам сайта  
http://www.bumprom.ru

 Актуально 

Продолжение на стр. 2

Статистика по Соликам
скому городскому округу 
на 11 февраля: 

Заболевших за сутки: 4 
В инфекционном отделе

нии горбольницы Соликамска 
проходят лечение 84 пациен
та. С диагнозом «коронавирус
ная инфекция» — 78 человек, 
65 из них — жители нашего 
города. На лечении амбулаторно 

с лёгкой формой заболевания 
находятся 49 человек. В связи 
с бессимптомным течением дома 
изолировано 20 человек. 

В режиме домашнего каран
тина наблюдается 44 соликамца. 

За весь период пандемии 
поправилось 1485 человек (+3); 
умер от подтверждённого диа
гноза «коронавирусная инфек
ция» 21 человек.

Третья фаза клинических 
испытаний «Спутник V» завер
шена. Мы собрали для вас самые 
важные итоги исследования:
 Эффективность «Спут

ника V» составляет 91,6 %. 
Среди добровольцев старше 
60 лет — 91,8 %.
 Вакцина одинаково 

эффективна против всех извест
ных штаммов коронавируса, 
включая новые.
 Антитела после вакцина

ции были обнаружены у 98 % 
добровольцев.

 Один из самых низких 
рисков серьёзных побочных 
эффектов — 0,27 %.
 Цена одной дозы — менее 

$10, а полного курса, соответ
ственно, менее $20. Это вдвое 
дешевле, чем стоимость вак
цины американской компании 
Pfizer.
 «Спутник V» уже одобрен 

к применению в 16 странах.

По материалам:  
https://vk.com/gbsolikamsk 
https://tass.ru/obschestvo/

Хотя в стране фиксируется снижение числа 
заболевших, но «масочный режим» по прежнему 
сохраняется.

МАСКИ ПОКА НЕ СНИМАЕМ

Чтобы управлять 
лесосырьевой базой 
такого крупного 
целлюлозно-бумажного 
комбината как 
наш необходимы: 
во-первых, серьёзные 
профессиональные 
знания, во-вторых, труд, 
в-третьих, энергия, 
и в-четвёртых, но отнюдь 
не в последнюю очередь, 
командная работа.

Начальник отдела лесного хозяйства Е.А. Ведерников
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В Соликамске ведётся стро-

ительство пятиэтажного жило-
го дома, в который переедут 
жители, проживающие в вет-
хом и аварийном жилье.

Пока строители идут с неболь
шим отставанием от графика 
работ, но надеются нагнать 
темпы. Новый 100квартирный 
пятисекционный дом будет пол
ностью соответствовать совре
менным требованиям и улучшит 
внешний вид жилого квартала 
в районе улицы Добролюбова. 

Служба 
социальных 
участковых

Подведены итоги работы 
Службы социальных участко-
вых СГО и КГО в 2020 году.

Всего за прошлый год на терри
тории двух муниципальных обра
зований на социальное сопрово
ждение был взят 701 человек/
семья, из которых 411 при под
держке Службы преодолели свои 
жизненные трудности. Чаще 
всего к социальным участковым 
шли с проблемами низкого дохо
да, отсутствия работы, наличия 
долгов по ЖКУ, пожилым людям 
и инвалидам требовалось содей
ствие в оказании медицинской 
помощи и назначении социально
го облуживания. 

Если вы или ваши знако
мые оказались в трудной жиз
ненной ситуации, обращайтесь 
в Службу социальных участковых 
по телефонам: 8(34253) 4-33-54 
в г. Соликамске, 8(34243) 3-01-
95 в г. Красновишерске.

Работа 
в обычном 
режиме

С 17 февраля все офисы 
и центры «Мои Документы» 
Соликамска будут оказывать 
государственные, муниципаль-
ные и иные услуги без предва-
рительной записи. 

Госуслуги можно будет полу
чить, как раньше: прийти в филиал, 
взять талон электронной очереди, 
дождаться приглашения в «окно» 
и оформить документы. При этом 
во всех помещениях МФЦ сохра
няются требования, направлен
ные на эпидемиологическую без
опасность. Также записаться 
на приём можно через мобиль
ное приложение «Мои докумен
ты. Онлайн» по телефонам кон
тактного цент ра 8 800-23-43-275 
и (342) 270-11-20, с помо
щью специального сервиса на 
официальном сайте МФЦ 
mfc-perm.ru и в группе «Много
функциональный центр Перм
ского края» в социальной сети 
«ВКонтакте» vk.com/permmfc.

НАСТОЯЩАЯ КОМАНДА
 Городские новости  Слово специалисту

Продолжение. Начало на стр. 1

 Образован  
«Верхне-Камский ЛПХ»

 Сульфитно-
целлюлозный завод 
становится целлюлозно-
бумажным комбинатом.

 Началось осуществление второй 
очереди расширения комбината. 
Предусматривали пуск ещё двух 
БДМ № 7, 8.

 В ноябре завершили 
годовой план 
по выработке газетной 
бумаги бригады 
сеточников Д. Лаврова, 
М. Дурыничива, 
С. Коновалова, 
П. Горчакова. 

1951ЭТАПЫ СЛАВНОГО ПУТИ

Основной принцип организации 
деятельности отдела — команд
ная работа. 

Мы работаем в тесном кон
такте с отделом стандартизации, 
юридической, плановоэконо
мической службами предприя
тия. Работа отдела тесно связана 
с производственными службами 
дочерних лесозаготовительных 
предприятий.

В течение года отделом 
совместно со специалистами 
дочерних обществ подбираются 
оптимальные лесные участки 
для заготовки древесины, кото
рые соответствуют необходи
мым качеством и породным 
составом, а также подготавлива
ются и согласовываются необхо
димые для заготовки древесины 
документы.

Сегодня отдел согласовывает 
планы по лесохозяйственным 
и противопожарным мероприя
тиям на 2021, которые необхо
димо выполнить в соответствии 
с договором аренды лесного 
участка. В марте состоится аудит 
по системе FSC по системе лесо
управления, готовимся. И уже 
сейчас идёт подготовка планов 
по работе лесозаготовительных 

обществ в летний период, подго
товка к пожароопасному пери
оду 2021 года. Работа ведётся 
по всем направлениям.

— По каким ещё направле-
ниям отдел, несмотря на новые 
обстоятельства, условия, про-
должает работу?

— Наш отдел наряду с теку
щей деятельностью продол
жает заниматься работой 
на перспективу, а именно 

продолжает работу с научными 
организациями. 29 января 
2021 года прошло заседание 
рабочей группы Обществен
ного совета при министерстве 
природопользования Перм
ского края по вопросам лесо
пользования. На заседании, 
в котором я принял участие 
как один из участников по раз
работке документа и предста
вителя АО «Соликамск
бумпром», состоялась защита 

основных положений «Реко
мендаций по восстановлению 
хвойных насаждений посред
ством сохранения подроста 
и иных элементов древостоев 
при ведении рубок в смешан
ных насаждениях Пермского 
края». Наше предприятие 
на протяжении нескольких лет 
сотрудничает с учёными УГЛТУ, 
участвует в проведении иссле
дований. Рекомендации полу
чили положительную оценку 
Общественного совета. После 
одобрения итоговой редакции 
документа рекомендации будут 
в 2021 году внесены в лесо
хозяйственные регламенты, 
которые позволят более рацио
нально вести лесное хозяйство 
в Пермском крае.

Молодой и дружный кол
лектив отдела лесного хозяй
ства работает с энтузиаз
мом, с большим желанием, 
вместе преодолевая трудно
сти, и потому есть уверенность 
в том, что поставленные руко
водством АО «Соликамскбум
пром» задачи будут выполнены.

Елена Налётова

С Алексеем Владимирови-
чем Михалевым я познакоми
лась, выполняя очередное зада
ние редакции, в цехе очистных 
сооружений АО «Соликам
скбумпром», где он работает 
слесарем КИП и А.

Мы начали разговор 
с темы выбора профессии. Вот 
что об этом рассказал Алек
сей Владимирович: «Дет
ство моё прошло в Советском 
Союзе. В советской школе 
были полезные вещи. Напри
мер — УПК. Учебнопроиз
водственный комбинат обеспе
чивал возможность для всех 
старшеклассников получить 
рабочую профессию без отры
ва от обучения в средней школе. 
Это была правильная практи
ка — давать старшим школь
никам освоить рабочую про
фессию, получить навыки 
и, возможно, определиться 
с будущей профессией. В УПК 
я обучался основам КИП и А. 

Можно сказать, что эти школь
ные занятия оказали влия
ние на мой выбор профессии». 
На предприятие Алексей Вла
димирович пришёл рабо
тать после армии, в 1987 году. 
В настоящее время он занима
ется ремонтом и обслуживани
ем контрольноизмерительных 
приборов и автоматики цеха 
очистных сооружений.

Я задаю следующую тему 
для разговора: «У вас есть 
хобби? Чем вы отвлекаетесь 
от работы, как отдыхаете?» 
«Мои родители — оба были 
строителями, старший брат 
тоже. Я в душе тоже немно
го строитель», — призна
ётся Алексей Владимиро
вич. — «В свободное время 
я «сижу» на сайте, где обща
ются все — от дачников обык
новенных до профессио
нальных строителей. Здесь 
обсуждают вопросы по строи
тельству, обустройству дачного 

участка, выкладывают черте
жи разных построек и домов. 
Когда мне очень интересно 
и хочется посмотреть, как это 
будет выглядеть на практи
ке — я делаю по этим чертежам 
модели. Мне интересно их кон
структивное решение». 

У Алексея Владимирови
ча есть ещё одно хобби. И оно 
тоже родом из детства. «Зимой, 
как только появляется возмож
ность, мы с женой на лыжах 
ходим, иногда на коньках ката
емся. А летом в сад — «душу 

отводим». Я люблю в саду экс
периментировать. Вот одну 
ёлочку посадил — она прижи
лась. Теперь родные и знакомые 
ждут, когда она вырастет. Всё 
спрашивают, когда она высо
кая будет?» — улыбаясь, гово
рит Алексей Владимирович. – 
«Отвечаю — лет через триста». 
Не могу удержаться, спраши
ваю у него: «Чтото экзоти
ческое выращиваете?» «Нет, 
на сад я смотрю с практической 
точки зрения», — отвечает 
садоводлюбитель. — «Сажаю 
только то, что в нашей клима
тической зоне может вырасти. 
Нынче, осенью посадил одно 
интересное растение — «хри
зантемамультифлора» назы
вается. Посмотрим весной, 
что получится. А вообще, мне 
нравится наблюдать, как всё 
растёт — важен сам процесс». 
«А откуда такой интерес 
к садоводству?» — спрашиваю 
я. Алексей Владимирович отве
чает: «В детстве нас с братьями 
отправляли к дедушке и бабуш
ке в деревню. Всё лето там про
водили, рядом — лес, речка. 
Тишина, спокойствие. Думаю, 
что это оттуда, из детства». 

Светлана Мельникова

 Доска почёта

РОДОМ ИЗ ДЕТСТВА
Психологи утверждают: всё, что происходит 
с человеком во взрослой жизни, закладывается 
ещё в детстве, и  обычно так говорят о проблемах. 
Но разговор с моим новым знакомым полностью 
подтверждает первую половину этого утверждения, 
и опровергает вторую. 

В.Н. Залесов, К.А. Устюжанин и К.А. Усатых обсуждают планы  
на летний период
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 Праздник

ЕЩЁ ОДИН ПОВОД ПРИЗНАТЬСЯ В ЛЮБВИ

Некоторые его отрицают, 
говорят, что в России есть 
свой праздник — 8 июля. Дру
гие отмечают день влюблённых 
с размахом. Лично я поддержи
ваю тех, кто рассматривает этот 
праздник как дополнительный 
повод, чтобы порадовать друг 
друга, признаться в любви. 

Поэтому я отправилась 
к работникам нашего предприя
тия, чтобы узнать — какой точки 
зрения придерживаются они.

Семья ЛЫТКИНЫХ: Галина 
Юзефовна, дежурный электро
слесарь по обслуживанию авто
матики и измерений, и Алек-
сандр Николаевич Лыткин, 
старший мастер цеха тепловой 
автоматики и измерений ООО 
«Соликамская ТЭЦ». Общий 
стаж влюблённости — 43 года.

На вопросы отвечал глава 
семьи — Александр Николаевич:

— Познакомились мы с моей 
будущей женой в феврале 1978 
года на танцах в Доме культуры 
«Бумажник», как раз в это время. 

Вообще, с этим месяцем 
в нашей семье много связано: 
10 февраля — у моего отца день 
рождение, 13 февраля — у жены, 
15 — у матери. Ну и вот теперь 
ещё — 14 февраля. Когда отме
чаем день рождения жены – дети, 
заодно, поздравляют нас и с этим 
праздником. 

Хоть праздник к нам пришёл 
недавно, в нашей семье к нему 
отношение позитивное. Подарки 
на праздник дарим разные, соот
ветственно повода — на день 
рождения одно, на день влюб
лённых — другое. Но цветы 
для супруги — это обязательно! 

От нашей семьи пожела
ния краткие, но ёмкие: люби
те и уважайте друг друга, чтобы 
жили долго и счастливо и дожили 
до старости вместе!

Семья ЛОЗОБКО: Татьяна 
Витальевна, аналитикпрограм
мист группы разработки, внед
рения и эксплуатации приклад
ного программного обеспечения, 
и Валерий Валерьевич, веду
щий администратор сети груп
пы сетевого администрирования 
и компьютерной безопасности 
отдела информационных техно
логий АО «Соликамскбумпром». 
Общий стаж влюблённости — 
36 лет.

На вопросы супруги отвеча
ли вместе, дополняя ответы друг 
друга.

— Познакомились мы в инсти
туте. Я искала напарника для про
бежек по утрам, но никто из моих 
сокурсников не соглашался, — 
говорит Татьяна Витальевна.

— А я пришёл на второй курс — 
перевёлся из другого института. 
Бегал самостоятельно, — уточня
ет Валерий Валерьевич. 

— Он сказал, что занимает
ся бегом, и я ему просто силком 
навязалась. Первое время он меня 
тяжело переносил. Бегала я мед
ленно, запиналась, но была очень 
упорной, — продолжает расска
зывать Татьяна Витальевна.

— Добегались! Вместе мы 
с 1984 года, — подытожива
ет супруг. — 14 февраля это 
«не наш» праздник, но относимся 
к нему положительно. Дополни
тельный праздник — это хорошо! 
Мы его не празднуем, но обыч
но делаем друг другу небольшие 
подарочки — пишем записочки 
«валентинки», дарю шоколадку. 

— В основном — это сладкие 
подарки, — соглашается вторая 
половинка. 

— Всем влюблённым и глу
боко женатым желаем терпе
ния и понимания! Учитесь про
щать, старайтесь не обижать 
друг друга, смотрите на возника
ющие ситуации со здоровым чув
ством юмора!

Семья МИЗОНОВЫХ: Яна 
Юрьевна, машинист упаковоч
ной машины, и Павел Виталье-
вич, заместитель начальника 
производства по технологии бум
машины № 2 бумажного произ
водства № 2 АО «Соликамск
бумпром». Общий стаж 
влюблённости — 2 года.

На вопросы давала ответы 
молодая мама — Яна Юрьевна:

— Познакомились мы на 
рабо те. Оказалось, что мы целый 

год работали в одном цехе, 
но в разных сменах. Поэто
му и не видели друг друга. Пер
вый раз разговорились 23 мая 
2018 года на стадионе «Бумаж
ник», где мы принимали участие 
в спортивных соревнованиях 
спартакиады трудящихся. Потом 
начали вместе кататься на вело
сипедах по вечерам. А в День 
города первый раз поцеловались, 
так что вместе мы с 25 августа 
2018 года. 

Мы считаем День влюблён
ных — праздником. Каждый год 
отмечаем его, поздравляя друг 
друга. Подарки подбираем со 
смыслом, чтобы они выража
ли наши чувства. На прошлый 
праздник я подарила сладко
го шоколадного мишку, а он мне 
красивый брелок в виде сердечка.

Самое главное в отноше
ниях двух людей — это дове
рие. Поэтому любите, дове
ряйте и заботьтесь друг о друге. 

Дарите любимым объятия, 
поцелуи, тёплые слова. Не толь
ко в этот праздник, а каждый 
день и как можно чаще! 

Совсем скоро наступит 14 фев
раля, а это значит, что влюблённые 
по всему миру будут обменивать
ся «валентинками», сюрприза
ми, признаваться в своих чувствах. 
Этот романтичный праздник 
отмечают не только взрослые, 
но и дети. А те, у кого ещё нет вто
рой половинки, тоже не скучай
те, ведь этот день можно отме
чать ещё и День дружбы. Можно 
дарить подарки друзьям, колле
гам, прос то знакомым и весе
литься всем вместе на «полную 
катушку», тем более что в этом 
году 14 февраля — воскресенье!

Лана Веткина

14 февраля — День всех 
влюблённых. И если 
в Европе его празднуют 
уже почти 16 столетий, то 
в России никак не могут 
определиться — отмечать 
этот праздник или нет. 

 Создан цех изоплит.  В июне бригада 
сеточника П.А. Белова 
на выработке 
типографской бумаги 
выполнила сменное 
задание на 108 %.

 Коллектив ЖКО выполнил 
задачу по благоустройству 
г. Боровска.  
Посажено: деревьев — 1367, 
кустарников — 6 170, цветов 
в клумбы — 22 400.  
Посеяно трав на детских 
площадках — 2 860 кв.м.

 В цехах комбината 
развернулась 
подготовка к Празднику 
песни. Репетиции 
проходят в клубе 
бумажников.

 С июня начались игры 
на кубок комбината 
по волейболу. 
В финальной игре 
одержала победу команда 
ремонтно-механических 
мастерских  
(капитан Д. Шеврикуко).

>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>> 19531952

Галина и Александр Лыткины

Татьяна и Валерий Лозобко

Яна и Павел Мизоновы
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Согласно Федеральному зако
ну «О почётном звании Россий
ской Федерации «Город тру
довой доблести» основаниями 
для присвоения звания явля
ются награждение предприя
тий, располагавшихся в 1941–
1945 годах на территории города, 
государственными наградами 
и (или) вручение им переходя
щих Красных знамён Государ
ственного комитета обороны, 
награждение работников таких 
предприятий государственными 
наградами за трудовые заслуги, 
а также иные документально под
тверждённые факты трудового 
героизма жителей города в годы 
Великой Отечественной войны.

Наш город достоин того, чтобы 
претендовать на звание «Город 
трудовой доблести». На его тер
ритории работали четыре таких 
предприятия. В годы войны 
соликамцы обеспечивали армию 

и флот жизненноважной про
дукцией: порохом к снарядам, 
пороховой целлюлозой, магнием, 
карналлитом, продуктами пита
ния, тёплой одеждой. Кроме того 
жители города и района оказали 
большую помощь фронту сбором 
денежных средств.

За годы Великой Отечествен
ной войны предприятия Соли
камска награждались ордена
ми, переходящими Красными 
знамёнами, а наш целлюлозно
бумажный комбинат получил 
Благодарность Красной Армии 
и Правительства СССР за под
писью Верховного Главнокоман
дующего Вооружёнными Сила
ми СССР.

Больше тысячи работников 
и ветеранов нашего предприя
тия уже проголосовали за при
своение Соликамску почётно
го звания «Город трудовой 
доблести». Подготовлено письмо 

в администрацию СГО от имени 
президента АО «Соликамскбум
пром» Виктора Ивановича 
Баранова в поддержку инициати
вы присвоения Соликамску зва
ния «Город трудовой доблести».

Эту инициативу поддержива
ют наши земляки депутаты Госу
дарственной Думы, депутаты 
Думы СГО VI созыва, Почётные 
граждане города Соликамска,  
профсоюзные, общественные, 
религиозные, образовательные, 
спортивные организации города.

Отдавая дань памяти и уваже
ния трудовому героизму и само
отверженности наших земляков, 
проголосуйте в поддержку ини
циативы на сайте администрации 
во вкладке «Соликамск — город 
трудовой доблести» за присвое
ние Соликамску почётного зва
ния: http://doblest.solkam.ru/.

Елена Александрова

1. С 01.01.2018 года лицам, 
имеющим трёх и более несовер
шеннолетних детей, предостав
ляются дополнительные налого
вые вычеты (далее — вычеты):

• по налогу на имущество 
физических лиц в размере 5 кв.м. 
общей площади квартиры, части 
квартиры, комнаты и 7 кв.м. 
общей площади жилого дома, 
части жилого дома в расчёте 
на каждого несовершеннолетне
го ребёнка;

• по земельному налогу 
в размере кадастровой стоимо
сти 600 кв.м. площади одного 
земельного участка.

2. С 1 января 2019 года 
лица предпенсионного возраста, 
соответствующие определённым 
законодательством РФ услови
ям, необходимым для назначения 
пенсии на 31 декабря 2018 года, 
имеют право на льготу по нало
гу на имущество физических лиц, 
освобождающую их от уплаты 
налога по одному объекту опре
делённого вида (пп. 10.1 п. 1 ст. 
407 Кодекса),  право на налого
вый вычет по земельному налогу, 
уменьшающий налоговую базу 
на величину кадастровой стои
мости 6 соток в отношении одно
го земельного участка (пп. 9 п. 5 
ст. 391 Кодекса).

Лицам, которые впервые 
в 2020 году приобрели статус 
«льготной» категории (например, 
стали пенсионерами, «предпен
сионерами», лицами, имеющи
ми трёх и более несовершенно
летних детей, ветеранами боевых 
действий и т.п.), а также лицам, 
которые имеют право на полу
чение налоговых преференций, 
но не обращались в налоговые 
органы ранее, для получения 
льготы по налогу на имущество, 
вычета при расчёте земельно
го налога, транспортному налогу 
необходимо обратиться с заявле
нием и документами, подтверж
дающими такое право, в нало
говый орган по своему выбору, 
в т.ч. с использованием лично
го кабинета налогоплательщи
ка на интернетсайте ФНС Рос
сии https://lkfl.nalog.ru/lk/, 
через территориальные много
функциональные центры (МФЦ).

3. С 2018 года (п. 2.1 ст. 408 
Налогового кодекса)  налог 
на имущество физических лиц 
не начисляется в отношении 
объекта налогообложения, пре
кратившего своё существование 
в связи с его гибелью или уничто
жением, исчисление налога пре
кращается с 1го числа месяца 
гибели или уничтожения такого 

объекта на основании заявления 
о его гибели или уничтожении 
(далее — заявление), представ
ленного налогоплательщиком 
в налоговый орган по своему выбо
ру, в т.ч. с использованием лично
го кабинета налогоплательщика 
на интернетсайте ФНС России 
https://lkfl.nalog.ru/lk/, 
через территориальные много
функциональные центры (МФЦ). 
С указанным заявлением налого
плательщик вправе представить 
документы, подтверждающие 
факт гибели или уничтоже
ния объекта налогообложения. 
Документами, подтверждающи
ми факт гибели или уничтоже
ния объекта налогообложения 
могут являться, например, акт 
обследования; справка местной 
администрации о гибели объекта 
вследствие стихийного бедствия; 
справка органов госпожнадзора, 
в которой содержится информа
ция, подтверждающая прекра
щение существования объек
та; вступившее в силу судебное 
решение; акт обследования 
(заключение) организации госу
дарственного учёта жилищного 
фонда о сносе объекта и т.п.

Межрайонная ИФНС России № 11 
по Пермскому краю

 Акция

 Полезная информация

 Спорт

 Досуг

ДАНЬ УВАЖЕНИЯ 
ТРУДОВОМУ ГЕРОИЗМУ

МОГУТ БЫТЬ ЛЬГОТЫ

Инициатива Городского совета ветеранов войны и труда, Вооружённых Сил 
и правоохранительных органов переросла в значимый для Соликамска историко-
патриотический проект. На сайте администрации СГО продолжается голосование 
за присвоение городу почётного звания «Город трудовой доблести».

По вопросам применения налоговых льгот при налогообложении имущества 
физических лиц, применяющиеся при расчёте имущественных налогов физлиц  
в 2021 году (за налоговый период 2020 года):

ВНИМАНИЕ!

Каток на стадионе 
«Бумажник»,

со среды по воскресенье работает прокат коньков 
и лыж. Выходные дни — понедельник и вторник.

Коньки можно взять в прокат с 13.00 до 21.00,  
лыжи — с 09.00 до 17.00.  
Цены остались на уровне прошлого года.

Находиться в помещении проката разрешается только в маске. 
Отнеситесь, пожалуйста, с пониманием и будьте здоровы!

Продолжаются соревнования в рамках Спартакиады 
трудовых коллективов города. 28 января в ЦРТДЮ 
«Звёздный» прошли соревнования по стрельбе из 
лазерной винтовки.

СОРЕВНУЕМСЯ!

ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД 
«БУМАГА»:

В соревнованиях приня
ли участие команды пяти тру
довых коллективов. В коман
ду АО «Соликамскбумпром» 
вошли Д.А. Яшин, А.Ю. Гецко, 
Е.В. Башкирцев, А.Н. Грибанов, 
К.В. Станкевич, А.А. Гуральник, 
Н.А. Белкина, Е.Н. Кокшарова, 
М.В. Никитина. 

Вид оружия был новым 
для большинства членов нашей 
команды. Всего команда набра
ла 118 очков и заняла третье 

общекомандное место. Среди 
участников нашей коман
ды лучшие результаты были 
у Евгения Башкирцева и Марии 
Никитиной.

Соревнования в зачёт Спар
такиады трудящихся города про
должаются. 14 февраля плани
руются соревнования по теннису, 
а 18 февраля — лыжные гонки.

Бруно Кем,  
начальник ЦСС

 Баранов
 Бусыгин
 Бумеранг 

 Бумажник 
 Строганов
 Соликамск


